


Los campeones

2014	KEI NISHIKORI (JAP)
2013	RAFAEL NADAL
2012	RAFAEL NADAL
2011	RAFAEL NADAL
2010	FERNANDO VERDASCO
2009	RAFAEL NADAL
2008	RAFAEL NADAL
2007	RAFAEL NADAL
2006	RAFAEL NADAL
2005	RAFAEL NADAL
2004	TOMMY ROBREDO
2003	CARLOS MOYÀ
2002	GASTÓN GAUDIO (ARG)
2001	JUAN CARLOS FERRERO
2000	MARAT SAFIN (RUS)
1999	FÈLIX MANTILLA
1998	TODD MARTIN (EE.UU.)
1997	ALBERT COSTA
1996	THOMAS MUSTER (AUT)
1995	THOMAS MUSTER (AUT)
1994	R. KRAJICEK (HOL)
1993	A. MEDVEDEV (UCR)
1992	CARLOS COSTA
1991	EMILIO SÁNCHEZ
1990	ANDRÉS GÓMEZ (ECU)
1989	ANDRÉS GÓMEZ (ECU)
1988	KENT CARLSSON (SUE)
1987	MARTÍN JAITE (ARG)
1986	KENT CARLSSON (SUE)
1985	THIERRY TULASNE (FRA)
1984	MATS WILANDER (SUE)
1983	MATS WILANDER (SUE)
1982	MATS WILANDER (SUE)
1981	IVAN LENDL (CHE)
1980	IVAN LENDL (CHE)
1979	H. GILDEMEISTER (CHI)
1978	BALAZS TAROZCY (HUN)
1977	BJORN BÖRG (SUE)
1976	MANUEL ORANTES
1975	BJORN BÖRG (SUE)
1974	ILIE NASTASE (RUM)
1973	ILIE NASTASE (RUM)
1972	JAN KODES (CHE)
1971	MANUEL ORANTES
1970	MANUEL SANTANA
1969	MANUEL ORANTES
1968	MARTIN MULLIGAN (ITA)
1967	MARTIN MULLIGAN (ITA)
1966	THOMAS KOCH (BRA)
1965	JUAN GISBERT
1964	ROY EMERSON (AUS)
1963	ROY EMERSON (AUS)
1962	MANUEL SANTANA
1961	ROY EMERSON (AUS)
1960	ANDRÉS GIMENO
1959	NEALE FRASER (AUS)
1958	SVEN DAVIDSON (SUE)
1957	HERBERT FLAM (EE.UU.)
1956	HERBERT FLAM (EE.UU.)
1955	ART LARSEN (EE.UU.)
1954	TONY TRABERT (EE.UU.)
1953	VIC SEIXAS (EE.UU.)



Kei Nishikori: “Esta es mi semana más feliz”

El defensor del título ha renunciado a jugar en Montecarlo para viajar directamente a Barcelona, donde asegura sentirse como en casa

RAMÓN ÁLVAREZ
Barcelona

Su pasión por Barcelona no es fruto de su sorprendente y brillante victoria en la pista central del Godó hace ahora un año. En absoluto. Kei Nishikori ya se declaraba un enamorado de la ciudad mucho antes, desde que recaló en el 2004 la ciudad para disputar la fase final de la Copa Davis júnior, como reconoció ayer en su retorno. El vigente ganador del Godó no desaprovechó

la ocasión para incidir en esa relación especial que mantiene con la ciudad y con su gente desde entonces, hasta el punto de renunciar al Masters 1.000 de Montecarlo para iniciar su gira europea de tierra en el torneo catalán.

“Barcelona me produce muy buenas sensaciones desde que vine aquí por primera vez –afirmó ayer el japonés en la sala de prensa del Barcelona Open Banc Sabadell, que estrenó cuando aún se ultimaban los últimos detalles en las instalaciones del torneo-. Es una gran ciudad que ofrece mu-

cho, con muchos atractivos y muchas cosas que hacer y con una gente excelente. Este es también un gran torneo. Me siento muy bien, extramotivado, para mí esta es la semana más feliz del año”.

La declaración de amor de Nishikori por Barcelona es sincera. Tanto como la comodidad que demostró nada más llegar a las instalaciones del Real Club de Tenis Barcelona. Puntual a la cita con la prensa, el jugador no puso reparos ni límites a las preguntas. Finalizada la rueda de prensa, se calzó unas chancletas y no dudó